PRESS KIT 2024





Espacios de vida

SOBRE NOSOTROS

Con más de 70 años de andadura, la historia de VICAL fluye paralela a la del mueble en España. Nació como fábrica de artículos de mimbre y madera de marcado carácter artesanal y, con el tiempo, fue incorporando colecciones de muebles y productos para el hogar con una alta carga estética y decorativa. Y siempre siguiendo el instinto y el corazón de los profesionales de los detalles y, ante todo, cuidando al cliente.

Hoy en día cuenta con un amplio catálogo, funcional y versátil, con variados estilos y tonos e impregnado de calidez, elegancia y exotismo. Sus muebles y piezas decorativas albergan su pasado artesanal y un futuro repleto de innovación y talento con los que la marca acerca las tendencias mundiales de mobiliario y decoración a sus clientes.

VICAL atiende a las necesidades, tanto de interioristas como de arquitectos y busca, junto a ellos, satisfacer sus necesidades de estética, funcionalidad y tendencia.



NUESTRO SHOWROOM

El showroom permanente de VICAL en sus oficinas principales en Ollería, Valencia, es una invitación a adentrarse en las formas, las texturas y los colores del mundo VICAL. Un despliegue de su amplio catálogo de muebles y objetos decorativos en un espacio privado de 3000m² y una iluminación ad hoc donde disfrutar de todos sus detalles y apreciar sus calidades.







NATURAL LUXURY, CATÁLOGO VICAL 2023-2024

La sencillez, la nobleza de los materiales y el respeto a sus procesos, hacen de este catálogo toda una oda al Lujo Natural. Nuestras piezas atienden a un equilibrio interno, bello y honesto, creado para ir más allá: habitar espacios llenos de coherencia y confort; respetuosos, sublimes y repletos de valores. El Lujo Natural es un concepto que nos eleva, es un espacio abierto al diálogo que busca armonizar nuestras estancias para que puedan contenernos como parte activa y cooperante de la naturaleza.





AATURAL LUXURY

VICAL

iving speaks

LA NUEVA LÍNEA DE COLECCIONES DE AUTOR

Ofrecer piezas de carácter único y especial siempre ha formado parte del ADN de VICAL, una constante en sus más de 70 años de trayectoria. Con esta filosofía y la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente siempre como base, la marca ha creado la línea VICALDESIGN, que reúne todas aquellas colecciones especialmente concebidas en colaboración con estudios y diseñadores.

De la colaboración de VICALDESIGN con José Manuel Ferrero, de estudi(H)ac, nace una de las primeras propuestas de esta línea, la **colección PLISSÉ**, inspirada en la apasionante vida del polifacético pintor MARIANO FORTUNY y la labor de artesanía de la empresa parisina LOGNAN. Una serie elegante con los tejidos plisados y sus procesos como hilo conductor.

Otra de las atractivas propuestas de VICALDESIGN es la colección GATSBY, inspirada en la estética de los años veinte. Compuesta por estructuras de acero dorado y madera cubierta de pequeñas piezas de hueso en color blanco y negro, es un homenaje a aquellos maravillosos años en los que se respiraba el arte experimental transgrediendo las normas establecidas por la estética tradicional.

Y como apuesta vanguardista, VICALDESIGN presenta la **colección ANNIE**, en la que se juega con el círculo, los tonos vivos y las líneas curvas para aportar esa esencia tan anhelada de la escuela Bauhaus. Diseño, artesanía y arquitectura con los colores y la geometría como protagonistas.





VICAL OUTDOOR

VICAL nos sumerge en el universo del Lujo Natural con sus nuevas colecciones OUTDOOR. De la mano del diseñador valenciano Pep Gramage y en colaboración con Antonio García, del equipo VICAL, nos adentramos en un imaginario donde la materia recobra su protagonismo en un diálogo genuino y directo con el exterior.

Piezas de formas amables y orgánicas, funcionales y sostenibles, que se nutren de materiales nobles y perdurables, como la madera de teka reciclada artesana, para construir espacios confortables que nos reconectan con la naturaleza para que habitemos el momento.

Es la esencia del Lujo Natural de VICAL en unas colecciones que se rinden a un proceso enteramente artesanal que las hace únicas y da cabida a la imperfección como un acto sublime y singular.





SOSTENIBILIDAD

La posición de VICAL a favor de la disminución de la huella de carbono es firme y se encuentra presente en todos los procesos de creación y reutilización de sus productos. El 50% de sus creaciones se sustentan a través de la reutilización y reciclaje de materiales ya generados. Esto otorga una nueva vida al producto y una producción respetuosa con el medio ambiente. La selección de materiales más amables con el medio ambiente, así como la reducción de plásticos en el embalaje y procesos productivos, son otras acciones para reducir su huella ecológica.

A la producción sostenible se une la durabilidad del resultado, gracias a la cuidada elección y tratamiento de los materiales. Responsable con el entorno y con un profundo respeto por las raíces de las que procede cada materia prima, la marca propone un concepto de mobiliario honesto y humano comprometido con dejar a las generaciones actuales y futuras un lugar saludable para vivir.





VENTA AL PROFESIONAL

El respeto que tenemos hacia nuestra profesión es extensible también a nuestros clientes. En VICAL se trabaja directamente con los profesionales del sector de decoración e interiorismo B2B para llegar al cliente final a través de expertos en interiorismo. En ese proceso se mima cada detalle que envuelve nuestro producto para entregarlo con la calidad y el resultado óptimo que rigen los estándares de VICAL.

NOVEDADES

VICAL presenta sus lanzamientos de novedades, así como nuevas colecciones, varias veces al año. Seguir las tendencias, estudiarlas y aplicarlas a su entorno creativo es una de las máximas de la marca y hace de ella una compañía pionera con diseños únicos y extraordinarios.

VICAL está viva, crece y se transforma, manteniendo en sus novedades siempre los valores que definen la trayectoria de la marca y de los profesionales que trabajan en ella: el compromiso, el esfuerzo y la pasión. Ingredientes que alimentan las raíces de VICAL y las fortalecen para mirar hacia un futuro lleno de nuevos destinos por explorar.

FERIAS Y EVENTOS

VICAL participa anualmente en ferias internacionales como Maison&Object Paris y fue la impulsora de la Feria VICAL Experience que lleva ya cuatro ediciones. Además, participa cada año en la Feria Hábitat Valencia y en Intergift, en Madrid, exponiendo sus nuevas colecciones junto al core de su catálogo que más se enraíza con la marca.













PRESS CONTACT Focuslink

T. (+34) 616 181 464 press@focuslink.es www.focuslink.es

VICALHOME SL

vical@vicalhome.com T: (+34) 962 200 060 www.vicalhome.com